

令和2年10月31日

佐賀県立香楠中学校  
佐賀県立鳥栖高等学校  
保護者各位

佐賀県立香楠中学校  
佐賀県立鳥栖高等学校  
校長 林 嘉 英

令和2年度の「カナダ海外研修」について（お知らせ）

秋涼の候 保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日ごろから本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、本校では香楠中3年生と鳥栖高校1年生の希望者について、毎年3月末から2週間のカナダへの海外研修を実施して参りました。この企画は、6年間の計画的・継続的教育活動の中、中高一貫教育のメリットを活用し、グローバルな視点を育てることを目標としたものです。

昨年度のカナダ研修につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、カナダへの入国が認められなくなり、出発直前にやむなく中止となりました。その後半年を経過して、日本国内では感染拡大は抑えられてはいるものの、海外では依然として感染拡大が続いております。今後の状況についても不確定要素が大きく、安全な海外研修を提供できる可能性が低いことから、令和2年度の「カナダ海外研修」を中止させて頂きます。今年の参加を楽しみにしていた生徒の皆さんもいるかとは思いますがどうぞご理解いただきますようよろしくお願いいたします。